

Perspektiven in der Welt der Immobilien

Die bald hundertjährige Halter AG mit rund 240 Mitarbeitenden ist eines der führenden Unternehmen für Bau- und Immobilienleistungen in der Schweiz. Der Ausbildung und Rekrutierung von Nachwuchstalente wird grosse Aufmerksamkeit geschenkt. Eine Lehre bei der Halter AG bietet eine gute Voraussetzung, um sich in der weitverzweigten Immobilienbranche zu etablieren.

TEXT SMA

Bei der Halter AG erwartet die Lernenden eine spannende und abwechslungsreiche Ausbildung. Während der Lehre erhalten die Lernenden im Rotationsprinzip alle sechs Monate Einblick in verschiedene Geschäftseinheiten und Fachbereiche. Dabei werden sie Schritt für Schritt ins Geschehen der Immobilienbranche eingeführt. Grundlage für die Berufsbildung bilden die Richtlinien der kaufmännischen Grundbildung bzw. der Lern- und Leistungsdokumentation der Branche «Bauen und Wohnen». «Die Qualität in der Grundbildung zeigt sich in der Marktreife der Lernenden», sagt Nicole Dalmus, Leiterin Internal Services & Business Process Management sowie verantwortliche Berufsbildnerin bei Halter. Die Kombination aus schulischer und betrieblicher Bildung sei entscheidend. Der Praxisbezug und die zahlreichen Möglichkeiten die Kompetenzen weiterzuentwickeln, mache zudem die Qualität in der Grundbildung aus. Man hat als Lernende die Möglichkeit sich zu orientieren, Ziele und Ambitionen zu entwickeln

und die nötigen Branchenkenntnisse zu erarbeiten. «Wenn alle diese Faktoren zusammenspielen, haben die jungen Menschen die beste Voraussetzung, sich später in der Branche zu etablieren», so Dalmus.

DREI LERNENDE ÜBER IHRE LEHRE BEI DER HALTER AG



Nina Brünger

1. Lehrjahr, KV Lernende mit Berufsmatur bilingual

«Mit 13 Jahren bereits eine Entscheidung zu fällen, die einen solch grossen Einfluss auf meine Zukunft haben wird, war definitiv nicht einfach. KV: Kaffeemachen und Briefe öffnen - mehr konnte ich mir darunter nicht vorstellen. Aber ich wollte es genauer wissen: Ich bewarb mich bei der Halter AG um eine Schnupperlehre und geriet zufälligerweise direkt in den Rekrutierungsprozess. Voller Begeisterung über das Arbeitsklima, die Offenheit und Grosszügigkeit der Firma, entschloss ich mich für eine Lehre als Kauffrau bei der Halter AG und unterzeichnete Ende August 2015 meinen Lehrvertrag.

Nun bin ich bald ein ganzes Jahr im Betrieb und ich hätte mir nichts Besseres wünschen können. Die Arbeit ist spannend und anspruchsvoll. Die Mitarbeitenden sind offen und haben immer einen Spruch auf Lager. Ich habe mit meiner Entscheidung voll

ins Schwarze getroffen und hoffe, dass mir mit der Absolvierung meiner Ausbildung viele Türen offenstehen werden für meine berufliche Zukunft.»

Ich bin mir sicher, dass diese Ausbildung meine Zukunft im positiven Sinn prägen wird.

- Quang Tran



Quang Tran

2. Lehrjahr, KV Lernender Profil E

«Bevor ich meine Lehre bei der Halter AG angefangen habe, war ich auf der Suche nach

einer Lehrstelle in der Immobilienbranche. Mein Ziel war es, in einem familiären Betrieb eine Ausbildung als Kaufmann EFZ zu absolvieren. Aus diesem Grund bin ich auf die Halter AG gestossen. Nach meinem Bewerbungsgespräch und den Schnuppertagen wusste ich, dass diese Firma das Richtige für mich ist. Mir war es wichtig, meine ersten Berufserfahrungen mit der Begleitung von offenen und aufgestellten Praxisbildnern zu sammeln. Meine Erwartungen haben sich bestätigt und meine Entscheidung, die Lehre bei der Halter AG zu starten, habe ich bis jetzt noch nie bereut. Ich bin mir sicher, dass diese Ausbildung meine Zukunft im positiven Sinn prägen wird.»



Maxime Does

3. Lehrjahr, KV Lernende Profil E

«Zurzeit bin ich im dritten Lehrjahr. Der Abschluss naht und ich kann auf drei erfolg- und lehrreiche Jahre zurückblicken. Bereits während der beiden Schnuppertage wurde mir schnell klar, hier will ich meine Lehre absolvieren. Der halbjährliche Bereichswechsel und die damit verbundenen, unterschiedlichen Aufgaben gestalteten die Lehrzeit sehr interessant - man erhält einen vertieften Einblick in den kompletten

Lebenszyklus von Immobilien. Am allerwichtigsten war allerdings das gute Arbeitsklima. Während meiner gesamten Lehrzeit erhielt ich grossartige Unterstützung durch das ganze Team und ich fühlte mich schnell als vollwertige Mitarbeiterin. In jedem Bereich wurde ich rasch aufgenommen und die positive Zwischenmenschlichkeit war überall zu spüren. Nach meinem Abschluss kann ich mit voller Überzeugung sagen, dass ich optimal auf die Arbeitswelt vorbereitet wurde.»

halter

+ Über die Halter AG

Seit 1918 im Immobilienmarkt tätig, gehört Halter heute zu den führenden Unternehmen für Bau- und Immobilienleistungen in der Schweiz. Die Geschäftseinheiten Entwicklungen, Gesamtleistungen, Renovationen, Immobilien und Raumgleiter befassen sich mit der Konzeption und Realisierung von Entwicklungsprojekten mit Nutzungen jeder Art und Investitionsvolumen jeder Grösse. Halter beschäftigt rund 240 Mitarbeitende in Zürich, Bern, Basel, Luzern und Lausanne. Das Unternehmen befindet sich mehrheitlich in der Hand von VRP Balz Halter, CEO Markus Mettler und weiteren Mitarbeitenden.

www.halter.ch